
  

  

  

Roberto Córdova 
(Independiente Fuera de Pacto) 

Ecandidato independente asia biet. En Educación e inclusión 
retomar al municipio de Peni=. potenciaremos la educación 
lemu, ya que el año 2008 fue. pública comunal inclusiva de 

«legido scale y nuevamente e- calida co la comunidad, parti 
eseióoenz012y2016,desempe- . cipación de padres, apocrados 
andoclcargo hasta 2021.Inccó jo adults responsables. alud 
queso vita ha estado etreazada y bienestar, constulemos una 
con la comunidad siempre. Sus nueva infraestructura para las 
rales y relaciones enla comuna prestaciones dl Departamento 
duce que son el motor que lo. de Salud Municipal y para la 
Impala a segur trabajando por comunidad de Cardonal de Pa- 
+l bienestar de la gente, siempre. lnco. Salud mental integral 
conta visión de un Pichilemu que er un ej de nuestra gestión y Gonza con fuera hacia elfutro, el exo ala atención médica 
Sin perdes esenca, Busca frta- que necesitamos ara viv ura 

Iecera esta comuna en tods sus vid plena y feliz. Más espacios 
dimensiones, desde el desea para niñas y niños Daremos 
humano hasta la mejora de los prioridad la primera infenca 
espacios públicos, ene la fime y adguiñtemos nuevos terrenos 
convicción de que las personas pra constr más jariasin- 
deben ser la proiad en todas fantls. Redes de apoyo para 
las decisiones municipales. Su nuestros adultos mayores Pomo 
compromiso es poner siempre 2 veremos la partipacónactia y Jos Mabitates de ihilema enel saludable, fortaleciendo lasedes 
centro de la gestión escuchado. de apoyo yl Interacción social. 
sus necesidades y trabajando CorsaliaremosPihlemu como. 
para bindares soluciones rales. el prncipal destino turistico sos- 
Yetecias. tenio de campo y mar en Chil, 

promoviendo y respetando los 
ecosistemas, el patrimonio, 
Vas culturas y las inmi- 
as socioproduetvas de 
las corunidades que lo 
habitan. Poteción el 
orde coser, pontte- 

"mos en marcha 
na oca dei 

                                                                      

   

  

   

      

ALGUNAS PROPUESTAS 
"Nuestro proyecto está asa» 
do en poner ales personas 
al centro de cada decisión, 
con un municipio cercano 
y transformador Segur 
dnd para la comuna: 
Vamosa pofesio= 

  

  

naizar y cap cada al cuidedo 
ar al equipo denuestracosta 
de Seguridad LY a forialecer 
Ciudadana, | la reación con 
dotendo” ho las personas. 
lo de mejor dedicados a 
equipamiento larecoeccón 
para enfrentar de ola yla 
[e criminalidad yase- peca artesa 
uramos de que todo mar Sl termitoro est cu     

  

MEAT 

candidatos 
que aspiran 
a la alcaldía 
de Pichilemu 

Cristian Pozo: 
Contigo Chile Mejor 
(Partido Socialista) 

El Kinesólogo de profesión aspira 
a la reclección de la alcaldía del 
balneario. Prevo 8 ello ha dedi- 
cado toda su carrera profesional 
la atención primaria de salud, por 
lo que indica que cuenta con una 

“amplia experiencia en este ámbito, 
cuyo hito más importante son los 
12 años que se desempeñó como 
Jefe del Departemento de Salud 
“e la Municipalidad de Pichilemu, 
comuna que considera su hoge 
Acujo que ha trabajado desd la 
transversalidad, con un municipio 
abierto a la comuna, Con desa 
rrollo socia, oportunidades para 
las personas, generando acciones 
concretas que beneficien  perso- 
as que requieren ser incorporadas 
“las acciones sociales y una mayor 
“tención "Hemos generado esa Il-. Queremos cambiar el concepto 
ea y esuna delas principales que. del turismo pichilemino más 
podemos ener, sa mirada integra- enfocado en las personas. Entre 
¡ora social inclusiva sin distinción. as problemáticas que existen, 
Vamos adesarlladistinta accio. una delas más importante es el 
mes enfocadas al área patrimonial manejo de los residuos sólidos 
cultural y medioambiental que ha. domicil basura es un 
Sido el sello muestro problema, ya que la proliferación 

e infraestructuras de casas en 
ALGUNAS PROPUESTAS sectores donde se nn tenido que 

“Uno delos puntos importantes es. iregularzando, ns ha generado 
seguir avanzando en construción una contidad de basura Impor- 
de infrestructua deportiva yaque tante loque ha sido un probe 
tenemos distintas disciplina pero que tenemos que atordario de 
poca infraestructura, yeso genera . mejor forma posible. Lo tro son 
un panorama muy complejo. Hay las conectividades viales, donde 
vn plan para que los deportistas hay poca pavimentación es algo 
puedan desarrolla sus acciones. que tenemos que ir abordando 
También posicionar Pichilemu y, la flta de alcantarilado, que 
desde su nombre con una mirada. esperamos poder desarrollar a 
mesicambientalista dentro de la la brevedad para iniciar grandes 
región de O'Higgins, hacerun eo. obras que serán un poco comple- 
turismo sustentable y sostenible jas pro que van tree un benefi 

+ incorporar actividades que sean cio a comuna y alos visitante. 
¡e mesicina eltemativa para que ES algo neceserio para der una. 
la gente que viene a Pichilemu solución sentaria para todos los 
tenga un concepto de sanación. habitantes dela comuna" 
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(Independiente Fuera de Pacto) 
El candidato de 47 años, perio- 
dista y técnico agricola, se de- 
lara totalmente independiente, 
asegurando ser la mejor opción 
“ll alcaldía. Indicó que no mi 
y no militrá en ningún partido 
político, respaldado solamente 
por el públic y que no le debe 
rendir cuentas a nadie. 

  

ALGUNAS PROPUESTAS. 
Asegura que se le debe buscar 
un propósito a Pichilemu, ya 
que hace años no cuenta con 
ello, considerando que necesi 
tan convertirse en uno. 
de los principales 
turisticos de Chi- 
le, colocando a 
Pichilemu en el 
mapa del turis 
moen ste lado 
del continente. 
“Esto por medio 
del surf, mejorar 
servicos, mejorar 
la educación, la salud, 
conectividad, todo bajo un 
modelo lamado innovación cola- 
'oratva el que va teniendo redes 
entre las organizaciones sociales 
de manera ta que cada una con- 
vivaentresibajoel mismo prop 
sito, que es convertira Pichilemu, 
en una gran ciudad turistica de 
aquí a 30 años. En Pichilemu. 
también hay algunas problemá 
ica la principal a nuestro julio 
es a de educación, ya que en 
la etapa preescolar uno de cada 
dosniñosno tine jardin infantil. 
Nadie se preocupó de constrlr 
Jardines infantiles para la alta 

  

“demanda. También cerca de 300 
niños se están quedando fuera del 
sistema, debido a que no tienen 
Infraestructura para la educación. 
a segunda problemática e que 
después de pandemia pasamos de 
tener 15 mila 25 mil habitantes, 
por lo que los servicios básicos 
están presentando problemas. 
También el tema de la seguridad 
scomplejo y cada día seificulta 
más, debido a que contamos con. 
una baja dotación de carabineros 
para la alta cantidad de gente 
que está llegando a Pichilemu. 

Esto nos presenta una 
lt cantidad de dei 

os de connotación 
social También el 
ema ambiental, 

a al no haber al 
cantarillado se 
mos presenta un 
grave problema 

demedio ambiente. 
Pichilemu no cuenta 

con un alcantarillado y 
la gran mayoría de la viviendas 

posee fosas y el agua escurre a 
través de la napas subterráneas. 
Está contaminando los humedales 
y algunos io, principalmente en 
la zone urbana de Pichilemu. Por 
último la conectividad, no puede. 
ser exista gente que cruce en bote 
en el estero Nilahue, que llueva 
y se corte la electricidad o, que 
al más minimo viento se corten 
las conexiones de internet, nos 
vamos a preocupar para que la 
conectividad, medio ambient, in= 
faestuctur tic y la seguridad 
can pilares fundamentales". 

  

  

  

Tobías Acuña: 
Independiente (UDI) 

El candidato ha indicado que cl aumento explosivo dela 
población ha generado grandes desafios en términos de 
seguridad servicios básicos, medioambiente, educación y 
salud, Es impacta la calidad de vida de quienes viven e la 
«comuna, así como de quienes la vistan afectando el turismo 
que esel motorde la economia. "Uevamos años de presencia 
permanente en cada rincón dela comuna, trabajando de la 
mano dela organizaciones Sociales y sus dirigentes, con pro- 
yectos concretos que han buscado solucionar problemática. 
reales Es este trabajo el que nos ha dado las herramientas 
necesarias para enfrentar estos desafos con nuevas ideas 
experiencia en el sector públic, profesionalismo y energía”. 

ALGUNAS PROPUESTAS 
Seguridad: "La fas de delincuencia durant los últimos 
meses han roto todos los parámetros históricos de nuestra 
comuna y debemos tomar ación. Durante tres años trabajé 
en el Ministerio del Interior como jefe de Gabinete de la 
Delegación Presidencial Provincia, de la mano del Ejército, 
Carabinero yla Policia de Investigaciones, La ley es cara, 
corresponde ala municipalidad el apoyo y el fomento de 
medidas de prevención en materia de seguridad ciudadana 
y colaborar en su implementación. Vamos a convertir el 
municipio en el principal aldo de las instituciones de 
carabineros y POI mediante: reunión semanal de seguridad 
con el fin de revisarla estadisticas y a! reducir la cifra 
negra de incidentes que nose denuncian, Lector intel 
de patentes en los acceso norte y sur de enla comuna y 
Avenida Cáhuil, Costanera, Santa Tresta y Comercio. Este 
mecanismo da aviso al detectar patentes que estén con 
encargo por robo. Adquisición de motos eléctricas para 
vigilancia, disminuyendo la cantidad de funcionarios dentro 
delos vehículos de seguridad y multiplicando la cobertura 
en el tertoio municial 
Salud: "Vamos a perceitaros mediante un levantamiento 
de la totalidad de insertos validados por Fonasa, en las 
zonas dependientes de las postas rurales. Este levanta- 
miento ns permitirá proyecta los pasos a seguir en cada 
uno de los sectores rurales, ya se fortalecimiento de las 
posta, postulación a dispositivos más complejos de salud 

+ robustecer las estaciones médicos rueles favoreciendo 
as también las sedes de ls juntas de vecinos respectivas. 
Programa de tratamiento paliativo del dolorcon acupuntura 
con presencia enla estaciones médico rurales Aumentar 
la periodicidad de ls operativos médico" 

      

   

  

    

    

   

                      

metodología de inversión turística que 
evalúe número de visitantes, tasa de 
ocupación hotelera, ingresos turísticos, 
gasto promedio por turista, permane- 
da ce de satisfacción del 
turista, Índice de estacionlidad PIB 
local y, evolución del ticket promedio, 
Construiremos la marca Pichilemu, 
mediante concurso se postularán 
los trabajos dando priori- 
dad a las propuestas de 
profesionales locals. Se 
útizará como referencia 
el trabajo de marketing 
que se hizo con la mar 
ca de Perú, que es un 
caso de éxito a nivel 
muni 
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